

Proches

Concernés par les questions

«Maladie psychique et Prison»

- Vous êtes proche d'un patient psychique concerné par la prison, et
- Vous aimeriez être entendu, discuter, partager votre expérience, être informé, voir agir ensemble,
- Vous souhaitez rencontrer d'autres personnes qui sont dans la même situation que vous et participer à un groupe d'entraide et d'action,

Alors, ces rencontres sont organisées pour vous !

Nous vous attendons !

Prochaines séances dans les locaux de l'AVEP (Association valaisanne d'Entraide psychiatrique) Route du Martoret 31A, 1870 Monthey

De 14h00 à 16h00

**21 septembre - 12 octobre - 16 novembre
14 décembre 2018**

14h00 Accueil et d'informations diverses,

15h00 il est possible que nous laissions la parole à un invité

Graap-Association - Groupe d'accueil et d'action psychiatrique - www.graap.ch

Borde 25, 1018 Lausanne, +41 79 212 54 12 ou +41 77 520 01 05

Contact.association@graap.ch

